



Para su publicación inmediata: 9 de junio de 2020

Contactos:

Para la Fundación de Filadelfia: Melissa Fordyce, 856-430-4661, mfordyce@philafound.org

Para United Way: Abby Douglas, 330-208-5554, adouglas@uwgpsnj.org

Para hacer un regalo: www.PHLCOVID19Fund.org

El Fondo PHL COVID-19 Abre Una Nueva Solicitud de Subvención Para Organizaciones Sin Ánimo de Lucro

FILADELFIA - El Fondo PHL COVID-19 anunció hoy que aceptará nuevas solicitudes de subvención por un período de tres días a partir del miércoles 10 de junio. Las organizaciones sin ánimo de lucro con necesidades específicas relacionadas con su transición a la recuperación serán elegibles para solicitar una subvención de reapertura de la comunidad del Fondo PHL COVID-19.

Hasta la fecha, el Fondo, dirigido por la Fundación de Filadelfia y United Way of Greater Philadelphia and Southern New Jersey (UWGPSNJ), ha asegurado 17,3 millones de dólares en donaciones y promesas de donación y ha concedido más de 15 millones de dólares a cerca de 500 organizaciones sin ánimo de lucro. En su esfuerzo por desplegar rápidamente la ayuda, el Fondo está invitando a nuevos solicitantes, antiguos beneficiarios de subvenciones y organizaciones sin ánimo de lucro cuyas solicitudes de financiación fueron rechazadas anteriormente.

Esta séptima ronda de subvenciones apoyará a las organizaciones de la red de seguridad social que proporcionan la infraestructura necesaria para que las personas puedan volver a trabajar con seguridad. Las subvenciones apoyarán los gastos de las organizaciones comunitarias que están reabriendo o ampliando sus programas, como el aumento del personal, la ampliación del espacio disponible, la limpieza de las instalaciones y la compra de suministros para mantener a las personas seguras.

"El Fondo PHL COVID-19 ha ayudado a las organizaciones sin ánimo de lucro a perseverar a través de 12 semanas sin precedentes", dijo Pedro A. Ramos, Presidente y CEO de la Fundación de Filadelfia. "Hay otro desafío sin precedentes delante de nosotros mientras la región intenta reabrir con seguridad y encontrar su nueva normalidad. No podemos olvidar lo esenciales que siguen siendo las organizaciones sin ánimo de lucro y sus servicios en la transición a la siguiente fase de la pandemia COVID-19".

"A medida que la reapertura comienza y la conversación pasa de la ayuda a la recuperación, estamos viendo surgir nuevas necesidades, subrayando la necesidad de ser ágiles y responder a

esta crisis en constante evolución", dijo Bill Golderer, Presidente y CEO de UWGPSNJ. "Con la reapertura viene tanto la emoción como la ansiedad. Sabemos que las organizaciones comunitarias están trabajando duro para cumplir con el momento, pero necesitamos fondos adicionales para ayudar a nuestros vecinos a través de esta transición".

El Fondo aceptará solicitudes de organizaciones 501 c) 3) de la región del Gran Filadelfia y el sur de Nueva Jersey que tengan un historial satisfactorio de atención a las poblaciones en situación de riesgo que estén experimentando los efectos negativos del COVID-19 para la salud y la economía. Se dará prioridad a las organizaciones que actualmente prestan servicios a las comunidades de color y a otras poblaciones vulnerables. Se proporcionará una lista completa en la solicitud.

Las organizaciones sin ánimo de lucro pueden presentar solicitudes de financiación en el sitio web PHLCOVID19Fund.org, a partir de las 8:00 a.m., el miércoles 10 de junio. Las solicitudes se cerrarán a las 5:00 p.m. el viernes 12 de junio. Las subvenciones serán anunciadas a más tardar el 30 de junio. Las organizaciones sin ánimo de lucro pueden enviar un correo electrónico a covid-19@philafound.org con preguntas específicas relacionadas con el proceso de solicitud.

El Fondo actualmente suma 17.3 millones de dólares en promesas y contribuciones de más de 8,000 donantes - individuos, familias, fundaciones, negocios e instituciones. **Individuos y organizaciones pueden donar y encontrar información adicional sobre el Fondo PHL COVID-19 a través de www.PHLCOVID19Fund.org.**

Para más información y actualizaciones, siga el fondo en Twitter en twitter.com/phlcovid19fund.

Acerca de la Fundación de Filadelfia

Fundada en 1918, la Fundación de Filadelfia fortalece la vitalidad económica, social y cívica del Gran Filadelfia. La Fundación de Filadelfia aumenta la inversión filantrópica efectiva, conecta a los individuos e instituciones a través de sectores y geografía, y promueve las iniciativas cívicas a través de asociaciones y colaboración. La Fundación de Filadelfia, que cuenta con apoyo público, administra más de 1.000 fondos de beneficencia establecidos por sus donantes y otorga más de 1.000 subvenciones y becas cada año. Para obtener más información, visite philafound.org.

Acerca de United Way del Gran Filadelfia y el sur de Nueva Jersey

United Way of Greater Philadelphia y el sur de Nueva Jersey, presta servicios a comunidades de los condados de Chester, Delaware, Montgomery y Filadelfia de Pensilvania, y de los condados de Atlantic, Burlington, Camden, Cape May y Cumberland de Nueva Jersey, forma parte de una red nacional de más de 1.300 organizaciones gobernadas localmente que trabajan para crear cambios positivos duraderos en las comunidades y en la vida de las personas. United Way lucha por la salud, la educación y la estabilidad financiera de cada persona en cada comunidad. En el área metropolitana de Filadelfia y en el sur de Nueva Jersey, United Way lucha por el éxito de los jóvenes y la estabilidad familiar porque VIVIMOS UNIDOS contra la pobreza

intergeneracional. Para obtener más información sobre United Way del área metropolitana de Filadelfia y el sur de Nueva Jersey, visite www.UnitedForImpact.org.

###